

SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim



An den
Ortsbeirat Zeppelinheim
z.Hd. Herrn Ortsvorsteher
Sebastian Stern

63263 Neu-Isenburg / Zeppelinheim

Zeppelinheim, den 28. Mai 2021

Antrag der SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim

Buslinie OF 64

Antrag

Der Ortsbeirat möge beschließen, der Magistrat wird gebeten mit den entsprechenden Verantwortlichen im Bereich des ÖPNV dahingehend zu verhandeln, dass die Buslinie OF-64 regelmäßig (alle 30 Minuten oder jede Stunde), gemäß des Schreibens der Verkehrsbetriebe Dreieich vom 01.12.2020, durch Zeppelinheim fährt.

Begründung

Die Erhebung / Umfrage der Stadt Neu-Isenburg zeigte auf, dass über 100 Zeppelinheimer Bürger/innen diese Busverbindung täglich nutzen würden.

Richtung Dreieich: Viele Schulkinder aus Zeppelinheim, im nächsten Schuljahr kommen wieder 6 Kinder dazu, gehen auf Schulen in Dreieich (HHS, RHS, MES, Weibelfeldschule, ...).

Arbeitsplätze und zusätzliche Einkaufsmöglichkeiten die es in Neu-Isenburg nicht gibt: Baumarkt, Real und Biomärkte.

Richtung Flughafen: Viele Zeppelinheimer arbeitet am Flughafen und vermissen eine direkte Flughafenanbindung!

Übrigens sind diese beiden Anbindungen (Dreieich und Flughafen) Bestandteil des Einigungsvertrages auch umgangssprachlich „Eingemeindungsvertrag“ genannt!

Kostenschätzung

Die Kosten haben die Verkehrsbetriebe Dreieich mit 82.830€ pro Jahr für die „alle 30 Minuten-Variante“ veranschlagt. Sollte der Bus einmal pro Stunde durch Zeppelinheim fahren halbiert sich der Betrag auf 41.415€.

Die Kosten lassen sich durch eine Wendemöglichkeit im Bereich des Ortseinganges um mehr als die Hälfte auf 35.465€ (bzw. 17.733€ einmal pro Std.) reduzieren. Siehe Schreiben der Verkehrsbetriebe Dreieich

Beschreibung

Der Bus biegt regelmäßig, sowohl Richtung Flughafen als auch Richtung Dreieich, von der L3262 nach Zeppelinheim ab und fährt bis zur S-Bahnstation Zeppelinheim (S7) um dann zurück auf die L3262 zu fahren. Fahrzeit ca. 6 Minuten.

Es wird keine zusätzliche Buslinie benötigt und keine Bushaltestellen entfallen.

Für die SPD im Ortsbeirat Zeppelinheim

Roger Fink